

真夏のビーチを満喫！



7月21日、高須・浜田海岸で「かのやマリノフェスタ2025」が開催されました。当日は、ビーチフラッグやバナナボートなどのマリンスポーツ体験が行われました。また、終了後「音まつり」が高須海岸で初開催され、参加者は夕暮れの音楽を楽しみ、一日中賑やかな声が響き渡りました。



子どもガイド、英語で戦跡案内に挑戦



7月19日、ハワイのマノア大学の学生10人が市内で戦跡フィールドワークを行いました。これは鹿児島大学との連携事業の一環で、3月に認定された鹿屋市子ども平和学習ガイドにとって初めての活動。市内戦跡を一緒に回り、串良地下壕第一電信室では英語での案内にチャレンジしました。

尊重し合えるコミュニケーションを学ぶ



7月17日、特別養護老人ホーム慈恵園で職員を対象に「男女共同参画お届けセミナー」が開催されました。これは市内企業が実施する、男女共同参画等を学ぶ研修会に講師を派遣する事業。受講者はチームワークを高める良好なコミュニケーションを築く具体的な取り組みを学んでいました。

全日本クラブ女子 4連覇を報告



7月30日、MORI ALL WAVE KANOYAが市役所を訪れました。同チームは7月に北海道で開催された「第46回全日本クラブ女子選手権」で24チームが参加する中、見事優勝し4連覇を達成。選手たちは今後の展望やチームとしての目標について、さらなる決意を語りました。

子どもたちに絵本を寄贈



7月24日、おおすみハナマルシェから絵本が寄贈されました。これは、同団体が行う大隅4市5町に絵本を贈るプロジェクトの一環として行われたもので今年で4年目。隈崎和代代表は「ぜひ実際に紙の絵本を手に取り、多くの子どもたちに楽しんで読んでもらいたい」と語りました。

若者には負けないと、熱戦を繰り広げる!!



7月22日、かのやグラウンド・ゴルフ場で「かごしま国体開催記念グラウンド・ゴルフ交流鹿屋大会」が行われました。当日は市内外から156チーム776人が参加し、優勝を目指して熱い戦いが繰り広げられました。また、鹿屋中央高校調理クラブからクッキーが振る舞われ大会に華を添えました。

自由研究の仕方を学ぶ



7月21日、市立図書館で「自由研究おたすけ教室」が行われました。これは、自由研究のテーマの決め方や本の探し方など、自由研究の流れを親子で体験することができる教室。当日は、図書館職員による紙芝居での説明を聞きながら、自由研究の進め方を学んでいました。

兄弟で全国優勝!!



7月31日、JOC自転車競技大会のU17スプリント、U15個人パーシュートで優勝した入田翔さん(南大隅高校2年)と将義さん(田崎中2年)兄弟が喜びを報告しました。

全国大会での躍進を誓う



7月28日、AKSCが市役所を訪れ、6月に開催された第11回鹿児島県中学ソフトボール大会で2位の成績と8月の全国大会出場に向けて意気込みを語りました。

全国優勝を目指して



7月25日、大隅鹿屋ボーイズが市役所を訪れました。同チームは7月の県大会で優勝。大町龍矢主将は「全国大会でも優勝を目指します」と決意を新たにしました。

農高和太鼓が総文祭へ



7月24日、鹿屋農業高校和太鼓部が市役所を訪れました。同部は鹿児島県高等学校文化連盟郷土芸能専門部発表大会で優勝。香川県で開催される総文祭に出場します。

9月に全国大会へ



7月24日、樋渡コーポレーション(ソフトボール)が市役所を訪れ、九州地区予選大会の優勝報告とともに9月に三重県で開催される全国大会での活躍を誓いました。

県大会で優勝し全国へ



7月22日、田崎女子バレーボールスポーツ少年団が市役所を訪れ、県大会の優勝報告と、8月に行われるスミセイVitalityカップJVA第45回全国大会への出場と抱負を語りました。